
PlantaDoce.

Empresa

Corporació Mèdica Catalana entra en concurso de acreedores

La entidad gestiona los centros médicos hospitalarios CMC Cornellá y CMC Clínica San Honorato, ambos situados en la provincia de Barcelona.

PlantaDoce
24 nov 2017 - 10:25

Corporació Mèdica Catalana (CMC) suspende pagos. La compañía sanitaria ha presentado un concurso voluntario de acreedores. El expediente ha recaído en el juzgado mercantil número 2 de Barcelona.

Hace unos meses, CMC instó un precurso, pero que no ha dado los resultados que la empresa catalana esperaba obtener, según recoge *Crónica Global*.

La compañía gestiona los centros hospitalarios CMC Conellá y CMC Clínica San Honorato, esta última situada en Barcelona. Tan sólo en noviembre, la Tesorería General de la Seguridad Social ha notificado hasta cincuenta impagos por parte del grupo.

La quiebra de CMC arrastra a la sociedad vinculada Labor Accidentes, que según *Crónica Global* también promovió un precurso de acreedores.